

# 橋北中だより

BRIDGE ~あの橋をわたるとき~

『学校通信』

No. 8

令和6年9月2日

Small school, Big chance!



橋北中 HP

## 2 学期始業式に伝えたこと…「学校全体でポジティブな雰囲気づくりを」

長い夏休みが終わりました。今年の夏休みは昨年度より2日間多い44日間でした。1日24時間×44日間は、1056時間という時間になりますが、この1056時間に日頃できないことや、自分で決めた学びにたくさん挑戦することができましたか？この長い休みの期間、パリで開催されたオリンピックや皆さんの部活動と同じように、一番暑い時間帯を避けて開催された甲子園での全国高校野球選手権等、様々な出来事がありました。四日市まつりをはじめ、各地域での大きなお祭りも以前のように開催されることが増えた中、毎日のように出される熱中症警戒アラートや物価の高騰、さらには8月8日に発生した大きな地震など、「これから先はいったいどうなるのだろう？」と不安を感じることもありました。しかしそんな中、みなさんは早朝からの部活動や図書室開放を利用しながらの課題学習や自主学习等、それぞれが目的をもって主体的に取り組む姿をみせてくれました。そんな中で、橋北中のみんなが意義ある44日間を過ごせたのではないのでしょうか？

さて、夏休みが明け今日から2学期が始まりますが、周りの友だちの表情はどうですか？不安そうな表情の人はいませんか？ぜひ1学期にも話をした「**つながる**」という言葉を思い返してください。そのキーワードこそが、お互いの支えとなるはず。相手に寄り添い、「大丈夫？」といった、**ちょっとした一言**が救いになることもあります。また、休み明けで不安を抱えている人は、遠慮なく先生方にも相談して、できるだけ早く安心できる状態にしてほしいと思います。



また、この夏休みにも様々な分野でしっかりと努力し、2学期からのステップアップにつなげた皆さんですが、ぜひ「**互いの自己肯定感が高まるよう**」意識して行動していきましょう。そのためには、「**基本的信頼感**」というものが大切になってきます。実はこれは夏の研修で勉強したことなのですが、基本的信頼感とは「**周りの他者は自分を受け入れてくれ、自分自身も受け入れられるに値する存在感**」という感覚を指すそうです。友達同士はもちろん、先生方たちの自己肯定感も高まるよう、この基本的信頼感を大切にして、「**橋北中全体でポジティブな雰囲気**」をつくってほしいと思います。今回のオリンピックに出場された選手たちは、想像もできないほどの努力を積み重ね、計り知れないプレッシャーの中、それこそ必死になって頑張られたと思います。けれども、悲しいかな、そんな選手たちにSNS上での多くの誹謗中傷があったと聞いています。そんな時代だからこそ、頑張った人の自己肯定感が高まり、さらに前向きに頑張れるような声掛けやサポートのできる橋北中であってほしいと思います。



今日から始まる2学期。体育祭や文化祭といった大きな行事をとおして、そして日常生活の中で、皆さんがどのようにつながり、ポジティブな雰囲気のある橋北中をつくりだしていただけるのか、楽しみにしています。そして、1学期も意識しながら取り組んだ「**4つの力**」にてらしあわせて、それぞれの人間力を高めていってほしいと思います。

また、この夏休み中は、校舎管理棟のトイレも洋式化していただきました。教室へのエアコン設置に始まり、タブレットの導入など、時代の変化に合わせて、皆さんにとっても過ごしやすい環境が少しずつ整備されています。色々変化も激しい時代ですが、これからも橋北中の良き伝統を守りながらも、新しいことにどんどんチャレンジし、皆さんとともに前へ進んでいきたいと思っています。

今年は例年以上の猛暑日が多く、この2学期からもまだまだかなり暑い日が続くと予想されます。「**WBGT値31を越えたら運動を中止する**」というルールも、そのまま継続となります。体育の授業や部活動においても、まだしばらくは警戒

が必要です。そのような中、今年の体育祭は10月3日（木）に開催する予定です。橋北中伝統の縦割りによる体育祭。今年は何んなドラマが待っているのか、今から楽しみです。2学期からも新しい課題にぶつかることがきつとあると思いますが、みなさんといっしょに、知恵と工夫で乗り切っていきたいと思っています。基本は、「**基本的信頼感**」です。「**つながる**」を合言葉に、互いが「**自己肯定感**」を高めていく2学期にしていきたいと思います。



## ～9月当面の主な予定～

- 9月2日（月） PTA 環境部あいさつ運動 始業式 避難訓練 給食開始 部活なし 13:30 下校
- 9月3日（火） 3年生実力テスト 6限日課 部活あり
- 9月4日（水） 専門委員会 5限日課 部活なし
- 9月5日（木） 生徒議会 6限日課（短縮） 部活あり、
- 9月7日（金） 6限日課 部活あり
- 9月8日（日） グランド除草作業
- 9月10日（火） テスト発表



## ～保護者・地域の皆さまへ～

今日から2学期が始まりますが、夏休みを終えてもあいかわらずの猛暑の中でのスタートとなります。1学期末同様、本日より体育祭終了までは、体操服により登校可としています。また、気温の上昇により急な部活動中止による下校時間の変更なども予想されますので、どうかご理解のほどよろしくお願いいたします。また、暑い中ではありますが、

### 9/8（日）の8:00～9:30まで運動場の除草作業（少雨決行）

を行いますので、たくさんの保護者、地域のみなさんご参加、ご協力を、どうぞ宜しくお願いいたします。

\* ご参加いただける方は 草を抜いたり集めたりする道具、軍手、タオル、その他、帽子や水筒等の熱中症対策をお願いします。

\* 天候判断は橋北中のホームページとH&S（ホーム&スクール）でお知らせします。